

Visions de l'intelligence...

Vision traditionnelle	Vision nouvelle
<ul style="list-style-type: none">- L'intelligence est fixée - L'intelligence peut être mesurée par un nombre. - L'intelligence a une forme unique. - On mesure l'intelligence dans un contexte déconnecté de toute réalité. - Dans le système scolaire, l'intelligence est utilisée pour trier les élèves et prévoir leur réussite.	<ul style="list-style-type: none">- L'intelligence, sous différentes formes, peut être développée toute la vie. - L'intelligence n'est pas numériquement quantifiable. - L'intelligence peut s'exprimer de multiples manières. - L'intelligence est appréciée dans des situations contextuelles variées ou dans la vie de tous les jours. - Dans le système scolaire, toutes les facettes de l'intelligence sont utilisées, de manières multiples et variées.